

RdV



## SANT CELONI

### La empresa Acció Baix Montseny certifica su calidad

La Fundació Acció Baix Montseny -participada como patronas fundacionales por los Ayuntamientos de Sant Celoni, Santa Maria de Palautordera, Sant Esteve de Palautordera, Gualba, Vallgorguina, Campins, Montseny y Fogars de Montclús, el Consell Comarcal del Vallès Oriental y la Cruz Roja de Sant Celoni - ha recibido esta semana el certificado ISO 9001 por parte de la empresa SGS para las actividades de los servicios de jardinería y forestal, limpieza, pintura, distribución y mensajería y servicio al usuario.

El director de la Fundación, **Xavier Gené**, ha explicado que la empresa ya dispone de 42 trabajadores, en su mayoría discapacitados psíquicos y que *"hacia falta hacer un nuevo planteamiento para seguir siendo competitivos ya que la situación actual es muy diferente de cuando empezamos en el año 2000 con 16 trabajadores"*. Para el director de Acció Baix Montseny ahora hace falta tener una filosofía de mediana empresa y pasar controles, porque a partir de ahora *"nuestra enseña debe ser siempre la calidad"*. JP

## CANOVELLES

### Nueva ubicación del Servei de Promoció Econòmica

El Servei de Promoció Econòmica de Canovelles se ha trasladado a la nave situada en la calle Gregorio Marañón, nº 7. El servicio estrena nuevo espacio con oficinas, sala de reuniones y conferencias, así como espacio de atención a la ciudadanía. El edificio comprende el Servei d'ocupació local y el club de trabajo, la bolsa de trabajo y el programa de asesoramiento individualizado IPI, la oficina municipal de información al consumidor (OMIC), el servicio de comercio, mercado y promoción de la ciudad y el servicio de empresas y emprendedores. El horario de atención al público del club de trabajo es los martes y viernes de 10 a 12 h. El resto de servicios a horas convenidas. E. M.

## CARDEDEU

### La Policía Local presenta su memoria de actuaciones de 2008

La Policía Local ha presentado esta semana su memoria de actuaciones del año 2008. Un año donde han destacado operaciones como la puesta en marcha de los cuerpos de proximidad en los barrios de L'Estalvi y Bellavista. Se trata de agentes que patrullan las calles en bici y cuyo objetivo es mantener un contacto directo con el ciudadano. La memoria también destaca datos como las 8.620 llamadas que atendió el cuerpo policial a lo largo de 2008, su intervención en 209 accidentes de tráfico y la imposición de 5.372 denuncias por temas también relacionados con el tráfico. A lo largo del año llevó a cabo 51 controles de velocidad, cinco controles de alcoholemia y 80 de ruido de vehículos, además de inmovilizar 55 vehículos y retirar 48 que se encontraban abandonados. Finalmente, se destacan las 40 detenciones llevadas a cabo por la Policía Local a lo largo del año pasado. RdV

## CARDEDEU

### El sello de calidad de los cines Verdi, en el Esbarjo

El Ayuntamiento de Cardedeu y la dirección de los barceloneses Cinemes Verdi han llegado a un acuerdo para que esta empresa se haga cargo a partir de ahora de la programación del cardedeuense Teatre Esbarjo -utilizado como cine municipal desde hace ya varios años-. De esta manera la oferta cinematográfica del municipio cuenta desde la semana pasada con el sello de calidad que siempre ha caracterizado a los Verdi. La primera proyección de esta nueva etapa fue el preestreno de la película "The Visitor", del director norteamericano **Tom McCarthy**. De cara a las próximas semanas se podrán ver filmes como "Asfixia", "Una amistad inolvidable", "Las horas del verano" o "Happy, un cuento sobre la felicidad". Con esta apuesta, el Esbarjo se consolida como un punto de referencia para los cinéfilos de toda la comarca. RdV

## LA LLAGOSTA

### Una primitiva premiada con 1'1 millones de euros

El Sorteo de la Lotería Primitiva del pasado día 5 de febrero tuvo un acertante de primera categoría en la población de La Llagosta. Un boleto de seis aciertos, premiado con 1.148.099 euros, fue validado en el establecimiento de la calle Estació, 3. Este mismo establecimiento, según ha informado el Patronat, fue el lugar donde se repartió el mayor premio individual que nunca ha caído sobre la comarca. Concretamente, el 21 de diciembre de 2007, un boleto de seis aciertos resultó agraciado con 27 millones de euros en el sorteo de Euromillón. RdV



11è Aniversari

**Manel Oliva i Malla**

Que morí cristianament el dia 15 de febrer de 1998

-A.C.S.-

Sempre estàs present amb nosaltres.

La teva esposa i els teus fills, mantenim viu el teu record.

La missa d'aniversari es celebrarà el proper 15 de febrer a les 9h. del matí a la Parròquia de Sant Esteve de Granollers.

Granollers, febrer de 2009



Vintiunè Aniversari

**Josep Oriol Valls i Camp**

Morí el dia 18 de febrer de 1988, a l'edat de 30 anys

Els seus familiars celebraran una missa per la seva memòria, el dimecres dia 18 de febrer a les 8 del vespre a la Parròquia de Sant Esteve de Granollers.

Granollers, febrer 2009